

El PSE recuerda que ETA mató a Priede por defender que «todos somos iguales»

Los socialistas rinden homenaje al concejal de Orio asesinado en 2002 y advierten que aún hay que tener presente «la sinrazón» del terrorismo para que no se repita

:: ANJE RIBERA

BILBAO. Doce años después de que «la sinrazón de ETA» acabara con la vida de Juan Priede, «las cosas van cambiando y la violencia terrorista ha pasado a mejor vida», recordó ayer el secretario general del PSE-EE de Gipuzkoa, Iñaki Arriola, durante el homenaje que los socialistas vascos tributaron al concejal de Orio asesinado por la banda. El tiempo transcurrido, sin embargo, no puede llevar al olvido y es necesario «tener presente» lo que ocurrió aquel mediodía del 21 de marzo de 2002 en un bar próximo a su domicilio en la localidad costera, al que acudió a tomar café como hacía habitualmente, según rememoró Arriola.

El líder guipuzcoano encabezó la delegación socialista que arropó a los tres huérfanos de Priede -Ana, Javi y Juan Carlos- en la ofrenda floral celebrada en el cementerio de Orio. Junto a ellos acudieron los dirigen-



Arriola, en el centro con paraguas, asiste a la ofrenda floral en recuerdo de Priede. :: PEDRO MARTÍNEZ

tes Jesús Eguiguren, Manuel Huertas, el diputado Odón Elorza, las parlamentarias vascas Miren Gallastegi y Susana Corcuera, la portavoz en las Juntas Generales de la provincia, Rafaela Romero, y concejales de diferentes localidades. También estuvieron presentes los hijos del concejal de Lasarte Froilán Elespe, quien fue homenajeado el sábado al cum-

plirse el decimotercer aniversario de su asesinato por ETA.

Lejos aún de comprender cómo se puede disparar «cobardemente» a sangre fría a un viudo jubilado de 69 años por el mero hecho de ser edil socialista y «defender las ideas de progreso, de libertad, de justicia social, por ayudar a la gente humilde», Arriola subrayó que «todos queremos pa-

sar esa página negra en Euskadi». No obstante, ese ansia de un futuro mejor debe ampararse en el reconocimiento «del ejemplo de una vida como la de Juan y lo que ocurrió, para que nunca vuelva a ocurrir, para que nunca se repita».

Tras una ofrenda floral ante el nicho que guarda los restos de Priede, natural de la localidad asturiana de

Piloña, el líder del PSE-EE guipuzcoano condenó que «durante tantos años» ETA se haya dedicado a matar a personas entregadas «al servicio público y a defender sus ideas».

Un ejemplo

Priede, rememoró, fue «ejemplo de esos concejales socialistas abnegados, trabajadores, comprometidos, que en los pueblos pequeños siguen haciendo una función fundamental, como es representar a una parte importante de este país que piensa en clave socialista, en clave de progreso, integradora, de la convivencia de verdad en la que todos somos iguales». A su juicio, «ese fue su delito y por eso seguramente le asesinó ETA».

Arriola señaló que el partido socialista quiere «seguir manteniendo viva la imagen y el trabajo» de Juan Priede y de «hombres y mujeres como él, que lo han dado todo por este país allí donde les han puesto los ciudadanos». Por ello, recalcó que «el mejor homenaje» para el edil asesinado se lo van a dar el año que viene cuando el PSE «recupere la representación» en el Ayuntamiento de Orio. «Estamos trabajando para ello y lo haremos, seguro, con el mejor programa, con la mejor gente, con la mejor conexión con la ciudadanía de Orio». «Esta es la apuesta, el compromiso y el gran homenaje que haremos todos a Juan Priede», concluyó.

«Orio también es un pueblo plural, como Euskadi es un pueblo plural, y la presencia de los socialistas es fundamental para que esa pluralidad se manifieste y realmente podamos todos convivir en paz y ganar el futuro», remarcó Arriola.